

DER VÖLKELE

B A D O B J E K T E

Sehr geehrtes VA-Therm-Team,

bereits im Jahre 1999 haben wir von Ihnen den ersten Edelstahlheizkörper bezogen. Damals ein absolut neuartiges Produkt, welches sich aber hervorragend für unser Sortiment geeignet zeigte und bis heute immer noch großen Anklang findet.

Bis 2014 sind es nun ca. 300 Stück geworden - und wir hatten noch nie einen Grund für eine Reklamation. Das ist für uns, als in ganz Europa agierender Badeinrichter mit sehr vielen Lieferanten, keinesfalls selbstverständlich.

Auch schwierige Ausführungen wurden von Ihnen stets mit hoher Maßhaltigkeit und in bester Oberflächenqualität pünktlich geliefert. Ihre Edelstahlheizkörper wurden von uns in den verschiedensten Projekten eingesetzt. Die Heizkörper haben ihren Bestimmungszweck immer bestens erfüllt und unsere doch sehr anspruchsvolle Kundschaft immer voll zufrieden gestellt. Auch die schwierigsten Sonderanfertigungen und ausgefallensten Wünsche wurden (soweit technisch machbar) immer in die Realität umgesetzt.

Alle Ihre schönen Heizkörper wurden stets funktionsfähig und absolut dicht angeliefert. Egal ob als Modell für reinen Warmwasserbetrieb oder als Elektroausführung. Dies hat uns viel unangenehme und teure Bearbeitung von Reklamationen erspart.

Wir können Sie daher rundum weiterempfehlen und werden Ihre außergewöhnlich schönen und zuverlässigen Produkte weiterhin sehr gerne einsetzen.

Mit den besten Grüßen aus München



Thomas Eidelsburger
Geschäftsleitung